
○青森県内担当者の「第２回

 

平成２８年１０月１１日、１２日の２日間にわたり青森県森林組合連合会が開催した、県内生産

販売担当者による委託販売に関する情報交換会に、青森事務所から３名

 

１日目は黒石市にある津軽木材流通センターにて、委託販売に関する情報・意見交換を行い、

今後の円滑な委託販売に向けて、参加者の意思疎通を図

有利採材についての検討や、同センター

２日目は平川市にある木質バイオマス工場の「津軽バイオチップ（株）」を視察し、燃料用の木

材や今後の見通しなどについて、工場の方からお話を伺いました

 

青森事務所からは最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供

大変有意義な情報・意見交換を

青森事務所では今後も国有林材

 

 

第２回委託販売に関する情報交換」に参加しました。

日の２日間にわたり青森県森林組合連合会が開催した、県内生産

販売担当者による委託販売に関する情報交換会に、青森事務所から３名が参加してきました。

津軽木材流通センターにて、委託販売に関する情報・意見交換を行い、

今後の円滑な委託販売に向けて、参加者の意思疎通を図った後、同敷地内の土場で広葉樹の

、同センターの杭丸太生産の工場を視察しました。 

平川市にある木質バイオマス工場の「津軽バイオチップ（株）」を視察し、燃料用の木

材や今後の見通しなどについて、工場の方からお話を伺いました。 

は最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供などを話させていただき、

大変有意義な情報・意見交換をすることができました。 

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。
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平川市にある木質バイオマス工場の「津軽バイオチップ（株）」を視察し、燃料用の木

を話させていただき、

資源活用に貢献していきたいと考えています。 


